



## Tsukuba Summer Institute 2016

Anfang Juli habe ich einen 1-wöchigen Kurs für Sportwissenschafts-Studenten und Professoren aus aller Welt an der Universität in Tsukuba (Japan) besucht.

Meine Reise nach Japan war für mich – alles in allem - eine unvergessliche Erfahrung. Ich habe neue internationale Freundschaften geschlossen, die japanische Kultur besser kennengelernt sowie natürlich durch die täglichen Vorlesungen sehr viele neue Forschungsthemen verstanden und Forschungsmethoden erlernt.

Ich kann daher jedem nur empfehlen, sich nächstes Jahr für eine Teilnahme am TSI Programm zu bewerben!

